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На прошлой Неделе в Магнитогорске с ра-
бочим визитом побывал первый заместитель 
председателя Законодательного собрания 
Челябинской области Юрий Карликанов.

Он является координатором губернаторской 
программы «Дороги – Южному Уралу». Юрий 
Раифович провел рабочее совещание в город-

ской администрации и ознакомился с ходом ремонта 
и строительства дорог в нашем городе. Ему показали 
улицу «Правды», от Ленина до Маркса, где уже поло-
жили новый асфальт, и отправились на перекресток 
Ленина–Гагарина, на котором ведется «расшивка» и 
кладется асфальт.

Из окна микроавтобуса делегация посмотрела на 
замощенные рельсы на участке проспекта Маркса, 
от Дружбы до Грязнова. А вот на перекрестке Ленина–
Завенягина развернулась дискуссия.

Последним объектом стала дорога в новых районах 
города – от пересечения Маркса и улицы 50-летия 
Магнитки. Два года строительства, 215 миллионов 
рублей, из которых 60 миллионов в этом году уже 
освоено. Всего с начала года на все городские до-
роги подрядчики освоили свыше 178 миллионов 
рублей из 500 запланированных на дорожное строи-
тельство. Область, по словам Евгения Тефтелева и 
подтверждению Карликанова, обещает транш еще в 
500 миллионов. Слушая эти цифры, Юрий Раифович 
кивал: «Магнитогорск достоин внимания», заверяя, 
что губернатор выполнит обещание.

– Самое главное вам не показали, Юрий Раи-

фович! Мы отсыпаем поселковые дороги, – сказал 
Тефтелев.

Карликанов кивнул и поинтересовался, не забыли 
ли магнитогорцы про дворы.

– 50 миллионов еще на дворы, 50 – на дорожное 
строительство!, – сказал Тефтелев.

– Юрий Раифович прибыл в Магнитогорск и как пер-
вый зампредседателя ЗСО, и как координатор проекта 
дорожного строительства. Он подсказал несколько 
моментов, которые позволят нам улучшить качество 
дорог, – рассказал прессе Евгений Николаевич, 
умолчав, что Карликанов имеет прямое отношение к 
самому крупному предприятию, которое занимается 
всем, что связано с дорогами.

Евгений Тефтелев также заявил, что перекресток 
Ленина–Завенягина и замощение трамвайных путей 
будут готовы к 14 июля. Это своеобразный подарок 
горожанам ко Дню металлурга.

Юрий Карликанов рассказал, что по всей области 
идут масштабные дорожные работы и уверенно 
заявил, что Магнитка с объемом справится. Все эти 
меры «позволят увеличить проходимость автотран-
спорта и, как следствие, исключат наличие пробок, 
сократят объемы загрязнения экологии».

– Увиденным я удовлетворен. Есть некоторые шеро-
ховатости, как и на любой другой стройке, – заключил 
вице-спикер ЗСО.

Отметим, что Карликанов долгое время возглавлял 
ООО «ПКО «ЧелСИ». Крупнейшее в области объедине-
ние компаний занимается строительством дорог, из-
готовлением стройматериалов. Сейчас предприятием 
руководит Игорь Раифович Карликанов. В этом году 
именно ЧелСИ выиграло аукцион на проведение 
дорожных работ в Магнитогорске, подрядчиком стал 
ЮжУралАвтобан, бессменный победитель прошлых 
конкурсов 

 соцзащита
Уникальный опыт
В МосКВе прошел семинар-совещание руко-
водителей и специалистов металлургических 
и горнорудных предприятий «особенности 
реализации социальных программ в совре-
менных условиях».

В семинаре, организованном корпорацией «Чер-
мет», приняли участие представители крупнейших 
предприятий горно-металлургической отрасли 
Российской Федерации и стран ближнего зарубе-
жья – Украины, Белоруссии и Казахстана, а также 
руководители управлений Пенсионного фонда РФ, 
Центрального совета горно-металлургического 
профсоюза России, общероссийского отраслевого 
объединения работодателей «Ассоциация промыш-
ленников горно-металлургического комплекса», 
отраслевого журнала «Металлург».

Участники семинара представили свои доклады 
по реализации социальной политики, обсуди-
ли отраслевое тарифное соглашение по горно-
металлургическому комплексу РФ на 2011–2013 
годы, в рамках которого представители профсоюза 
и ассоциации работодателей определили общие 
условия оплаты труда, гарантии, компенсации и 
льготы работникам отрасли, взаимные обязательства 
и ответственность сторон. 

Социальные гарантии, предоставляемые работода-
телем своим работникам, типичны для предприятий 
горно-металлургической отрасли. Это и забота о 
ветеранах, оздоровление и лечение работников, 
дополнительные оплачиваемые нерабочие дни, до-
суговые и спортивные мероприятия, а также другие 
направления, как правило описываемые в коллектив-
ных договорах предприятий, отличается лишь доля 
участия в тех или иных направлениях, что обуслов-
лено географическим месторасположением заводов 
и сложившимися традициями. Встреча позволила 
участникам обсудить и другие актуальные вопро-
сы социальной защиты работников предприятий. 
Например, внедрение новых форм пенсионных 
программ и жилищных проектов, сравнить опыт 
социальной политики предприятий нашей страны и 
соседних государств, ведь предприятия создавались 
при стабильной плановой экономике Советского 
Союза, а современные условия экономики стран 
требуют новых решений и модернизации не только 
производств, но и социальной сферы.

Социальные программы, реализуемые для жи-
телей и металлургов Магнитогорска, представила 
заведующая отделом Магнитогорского благотвори-
тельного общественного фонда «Металлург» Вале-
рия Рукавишникова. Доклад и презентация о фонде 
«Металлург» и социальных проектах, реализуемых 
при поддержке ОАО «Магнитогорский металлур-
гический комбинат», вызвали большой интерес 
собравшихся. Высоко оценен уникальный опыт 
социальных программ и проектов Магнитки, много 
лет являющийся примером эффективного взаимодей-
ствия органов власти, общественной организации и 
социально ответственного бизнеса.

 На учете в управлении ГИБДД Челябинской области состоит более миллиона автомашин
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 новости tele2
Новый тарифный план 
«Без фокусов»
Компания Tele2 в июне 2011 года запустила тариф-
ный план «Без фокусов». Это выгодная стоимость 
общения с абонентами Tele2 уже с первой минуты 
разговора! 

Параметры тарифного плана:
Абонентская плата в месяц - 0 руб.
Исходящие вызовы на все мобильные телефоны Tele2 

Челябинской области / мин. – 0,15 руб.
Исходящие вызовы на другие мобильные и городские теле-

фоны Челябинской области / мин. – 1,90 руб.
Исходящие SMS на телефоны Tele2 Челябинской области 

– 0,15 руб.
Для перехода на тарифный план «Без фокусов» необходимо 

позвонить на бесплатный номер 630.
Первая смена тарифного плана – бесплатная.
Все цены указаны с учетом НДС.
Подробности читайте на сайте www.chelyabinsk.tele2.ru.

реклама

 диалог
Идущие в медицину
состоялась встреча выпускников школ, 
желающих поступить в Челябинскую госу-
дарственную медицинскую академию, и их 
родителей с представителями администрации 
города.

Заместитель главы города Сергей Кимайкин рас-
сказал о перспективах развития города, в том числе 
здравоохранения, а также ознакомил с ситуацией, 
сложившейся в городе по обеспечению врачебными 
кадрами, призвал будущих студентов после окончания 
учебы вернуться в родной город и пополнить ряды 
врачей-специалистов.

Начальник управления здравоохранения Елена Симо-
нова познакомила присутствующих с преимуществами 
поступления по целевому приему, этапами подготовки 
врача-специалиста, перспективами трудоустройства 
после окончания медицинской академии.

Начальник жилищного отдела Ирина Даньшова 
рассказала о жилищных программах, действующих 
в городе Магнитогорске. В рамках программы «До-
ступное и комфортное жилье – гражданам России» 
предоставляется государственная помощь гражданам, 
нуждающимся в улучшении жилищных условий, таким 
как молодые семьи и работники бюджетной сферы.

Итогом мероприятия стало решение о проведении 
ежегодных встреч с выпускниками школ, а также сту-
дентами медицинской академии.

По интересующим вопросам обращаться по адресу: 
пр. Ленина, 72, управление здравоохранения – тел. 26-
03-46, Вера Рыбакова; жилищный отдел – тел. 49-04-78, 
Ирина Даньшова.

 акция
Мечтают  
об электричке
На ЮжНо-УральсКой железной дороге 
прошла акция «создайте электричку своей 
мечты».

В ней участвовало более тысячи пассажиров, в том 
числе из Магнитогорска. Они могли выразить свое 
мнение или задать вопрос, заполнив анкету или об-
ратившись к специалистам общественной приемной 
ЮУЖД на вокзалах. В основном пассажиров интересо-
вали тарифы на проезд и предоставление льгот, а также 
условия проезда в пригородных поездах. Участники 
акции внесли много предложений. Например, увели-
чить количество пригородных поездов в дневное и 
вечернее время.

Координатор губернаторской программы  
проинспектировал ход дорожного переустройства  
в Магнитке

Это соревнование сотни любителей двухколесного транспорта 
ждали целый год

Думая о проспектах,  
не забывая о дворах

Веломарафон без мелочей

 статистика
На аВтоМоБильНоМ рыНКе 
Челябинской области отмечается 
увеличение активности. 

В настоящее время на учет в регио-
нальном управлении ГИБДД поставлено 
более миллиона машин. По прогнозам, 
в 2011 году новые легковушки приоб-
ретут около 50 тысяч южноуральцев.

По данным ГИБДД, в настоящее 
время по дорогам области передви-
гается более миллиона автомобилей, 
из них почти 800 тысяч – легковые,  
70 тысяч – грузовые, 10 тысяч автобу-
сов и 28 тысяч мотоциклов. Статисти-
ка показы вает, что после некоторого 
спада покупательской активности в 
кризисный период в области снова 
наблюдается автомобильный бум. Так, 

если в 2009 году было приобретено 
9246 авто, то в 2010-м уже 48 тысяч. 
Такое же количество новых машин 
ожидается и в текущем году. Спрос 
высок как на иномарки, так и на 
отечественные авто.

Именно поэтому для Челябинской 
области, а особенно для южноураль-
ской столицы, как никогда остро стоит 
вопрос модернизации транспортной 

инфраструктуры. Дорожная революция, 
объявленная губернатором Миха илом 
Юревичем и проводимая при поддерж-
ке партии «Единая Россия», уже значи-
тельно изменила не только внешний об-
лик региона, но и позволила разгрузить 
основные магистрали. Ее цель – в бли-
жайшие годы довести благоустройство 
всех муниципалитетов Южного Урала до 
приемлемого уровня.

На Южном Урале автобум

деВятого иЮля в 9 часов утра от 
памятника «первая палатка» стар-
тует третий велопробег в честь дня 
металлурга и дня города. о заготов-
ленных для гонщиков сюрпризах, 
увеличенном призовом фонде и 
нововведениях в правила велопро-
бега его организаторы рассказали 
на пресс-конференции.

Кажется, с третьей попытки орга-
низаторы постарались учесть все 
возможные пожелания участников 

марафона до озера Банного. Во всяком 
случае в общении с журналистами особое 
внимание устроители обратили на такие 
нюансы, как выдача воды по трассе, 
нагрудные номера на самоклеющейся 
бумаге вместо прежних маек.

– В большом мероприятии мелочей не 
бывает. С каждым годом мы стараемся 
все выше поднимать уровень соревнова-
ний и надеемся, что в этом году на дистан-
цию выйдет не менее трехсот пятидесяти 
любителей велоспорта. Для каждого мы 
заготовили фирменные напульсники на 
память о велопробеге, – отметил пред-
седатель союза молодых металлургов 
Алексей Бобраков.

Прогноз на массовость заезда оправдан: 
год назад на старт вышли почти три сотни 
гонщиков. Главным организатором со-
ревнований по традиции выступил Маг-
нитогорский металлургический комбинат. 
Поддержку мероприятию оказали Зако-
нодательное собрание Челябинской об-
ласти, профсоюзный комитет ОАО «ММК» и 
партия «Единая Россия». Непосредственное 
проведение возложено на союз молодых 
металлургов, городское управление по 
физкультуре, спорту и туризму и спортклуб 
«Металлург-Магнитогорск». Оргкомитет воз-
главил начальник отдела организации труда 
и заработной платы ОАО «ММК», депутат 
городского Собрания Егор Кожаев.

Принципиальным отличием третьего 

велопробега станет возможность участ-
ников заявить на старт команду из трех 
человек. Состав команды может быть 
смешанным, то есть, это могут быть 
гонщики разного пола и возраста. На 
финише время членов команды будет 
суммироваться, команда с наименьшим 
суммарным показателем возьмет глав-
ный приз. Кстати, поддержка велопробега 
Законодательным собранием области 
позволила увеличить призовой фонд 
почти вдвое. Он стал равен 150 тысячам 
рублей. На эту сумму участники получат 
сертификаты в сеть спортивных магази-
нов «Триал-спорт» – один из спонсоров 
велопробега. 

– Нами были направлены приглаше-
ния к участию в соревновании в другие 
города и районы Челябинской области 
– Миасс, Верхнеуральск, Сатку, Абзели-
ловский район… – сообщила на встрече 
начальник УФСКиТ Елена Кальянова. 
– Рассчитываем, что география велопро-
бега расширится, а конкуренция только 
возрастет.

Победитель велопробега двух прошлых 
лет Олег Можгин подтвердил, что в Маг-
нитке растет не только число ценителей 
экологически чистого вида транспорта. 
Растет качество подготовки участников к 
подобным стартам. Потому на дистанции 
он ожидает захватывающей борьбы.

Предварительная регистрация участни-
ков в личном и командном первенствах 
уже началась и продлится до 8 июля – 
ежедневно с 8 до 19 часов в легкоатлети-
ческом манеже. Допуск к соревнованиям 
осуществляется по медицинской справке 
о состоянии здоровья или по расписке о 
персональной ответственности участника 
за жизнь и здоровье. При регистрации 
необходим документ, удостоверяющий 
личность. Контактный телефон оргкоми-
тета – 24-55-89 

Семен Бодров


